

令和4年

第2回仙北市議会定例会
教育行政報告

仙北市教育委員会

令和4年2月15日

令和4年第2回仙北市議会定例会の開会にあたり、主な事項について、ご報告させていただきます。

【学校教育課】

◇新型コロナウイルス感染症について

2月2日、神代小学校の児童が新型コロナウイルスに感染したことが確認されました。学校医と協議し、2月3日から6日まで臨時休校とし、7日から学校を再開しました。

【総合給食センター】

◇スペシャル給食について

12月から2月までの期間、学年・学級で食を通じて親睦を深めることができるよう、小・中学校の最高学年を対象にスペシャル給食を実施しています。生保内中学校ではこのスペシャル給食に合わせ、4校時目に「受験期における栄養指導」と題した授業も行われ、生徒たちからも好評でした。

また、1月の全国学校給食週間には、自然の恵みや生産者への感謝の心を育むことを目的に、おかりば焼などの郷土料理を提供するなど地元産の食材の使用に注力しました。

【生涯学習課】

◇スポーツ少年団活動の国表彰について

スポーツ少年団指導者としての永年にわたる活動の功績が高く評価され、この度、(故)梁田純一郎さんに日本スポーツ少年団から感謝状が進呈されました。

表彰式は1月12日に秋田市で開催され、梁田純一郎さんの親族が出席しました。梁田純一郎さんは、市町村合併前の西木村時代から、自身が設立に関わったスポーツ少年団の代表や、認定育成員、村スポーツ少年団の副本部長などを歴任しました。

仙北市になってからは、スポーツ少年団活動にとどまらず、広く水泳の指導に尽力され、亡くなられるまで水泳の楽しさを多くの方々に伝え続けました。

【公民館】

◇書き初め作品展について

例年、1月に開催していた「新春書き初め大会」について、昨年度に引き続き新型コロナウイルス感染対策のため中止とし、代わりに作品を募集し展示する「書き初め作品展」として平福記念

美術館で開催しました。応募された50点の作品は、1月6日から20日まで展示され、皆さんに鑑賞していただきました。

【学習資料館・イベント交流館】

◇読書感想文コンクールについて

今年度も市内各校から選抜された読書感想文を対象に「仙北市読書感想文コンクール」を開催しました。応募総数は前回は12点上回る109点となり、厳正な審査の結果、27名の入賞者が決定しました。詳細については別紙をご覧ください。

なお、新型コロナウイルス感染防止のため表彰式は行わず、学校を通じて賞状を伝達していただきます。

以上、教育行政に関する報告を申し上げ、教育行政報告といたします。